
 

 

 

  
 
 

明けましておめでとうございます。 
２０２４年（令和 6年・辰年）がスタートしました。 

今年の元日の朝は快晴で、鮮やかな「初日の出」を拝むことが

できました。今年は良いことがありそうな気持ちになりました。 

一方、北陸地方は大きな地震に見舞われ、甚大な被害が出てい

ます。熊本地震を思い出すと、胸が痛み、何かできないか、一日

でも早く日常がもどってほしいと願うばかりです。 

皆さんは、どのような気持ちで新年を迎えましたか。家族とゆ

っくり過ごしながら、新年の抱負や目標を持つことができたでし 

ょうか。皆さんにとって、目標に向けて頑張れる年、目標が達成 

できる良い年になるよう祈ります。 

 

 

１２月２２日（金）は、２学期最後の日でした。寒さが厳しく、終業式はリモートで行いまし

た。そして、大掃除の時間に、新生徒会三役の生徒５人が、「門松作り」に挑戦しました。 

事務長の前田先生（わら縄や紙垂(しで)を自作）や、学校主事の坂本真衣先生（葉ボタンなど

材料を用意）、そして、学習支援員の三浦先生（竹や松を切断）にご協力いただき、受験を頑張

る３年生のために、少しでも御利益があるようにと、気持ちを込めて作りました。みんな初めて

で短時間でしたが、立派な門松ができて、良い年が迎えられそうだと喜びました。（下の写真） 

また、やる気に満ちている新生徒会三役の皆さんに、抱負を尋ねました。 

なお、新生徒会の議長や副議長、各委員会の委員長は、３学期はじめに決定し、任命されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学び舎（松島中学校だより） 
令和５年度 第２２号  令和６年１月９日（火） 文責 校長 松田 真也 

 

学校教育目標「人間尊重の精神を基底におき、自ら考え自ら学び、たくましく生き抜く生徒を育成する。」 

 

12/22 新生徒会のスタート 最初の仕事は「門松作り」?! 

生徒会長 新宅 隼颯
はやて

 さん 
（写真・前列・中央）２年 

第１１代生徒会長として、挨拶
や自転車並べなどの基本的な行
動を徹底し、自主・自律、思い
やりの心を育て、学校生活を楽
しめるようにしたいです。 

副会長 田島 文哉
ふ み や

 さん  

（写真・前列・一番左）２年 
会長を一番近くでサポートし、
役員みんなで協力し助け合い、
考えて活動していきたいです。
地域の方にも素晴らしい松中を
見せられるよう頑張ります。 

副会長 塩平 乙
おと

葉
は

 さん  
(写真･前列･左から二番目)２年 
副会長として、会長を支えなが
ら、生徒の皆さんの意見を聞き
学校生活や行事を楽しくしたい
と思います。皆さん、何でも気
楽に話しかけてください。 

書記 中﨑 理乃
り の

 さん 

(写真･前列･右から二番目)２年 

書記として松中新聞を見やすく
丁寧に書くだけでなく、本部役
員として「松中生みんなの個性
を活かせる学校」を目指して、
積極的に一生懸命頑張ります。 
 
 
 
 

書記 浦田 麻
ま

央
お

 さん  

（写真・前列・一番右）２年 

私は第１１期生徒会役員として
生徒が主体となって充実した学
校生活を送れるよう、精一杯努
めていきます。生徒会活動への
積極的な参加をお願いします。 
 
 
 

阿村の干切漁港付近から 
臨む２０２４年初日の出 

新

生

徒

会

の

抱
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今年最後の行事として、１２月２８日（木）の午後に、校区内に

ある特別養護老人ホーム「ひかりの園」様からご案内いただき、恒

例の「餅つき会」に参加しました。少しでも「餅つき会」を盛り上

げ、入所や通所されているお年寄りの方々に喜んでいただくため

に、参加者を呼びかけたところ、生徒２７人が参加してくれました。

職員４人も一緒に参加してきました。 

天気も良く、あまり経験できない臼（うす）と杵（きね）での餅

つきを、参加した中学生全員に体験させていただきました。思った

よりも杵は重く、テンポ良くとはいきませんでしたが、地域や職員

の皆様に教えていただきながら、なんとかつき上がりました。 

つき上がったお餅をお年寄りの皆さんと一緒にこねたり、あんこ

餅にしたり、ぜんざいや大根餅でおいしくいただいたりして、交流

を楽しみました。最後に校歌を披露して終わりました。 

時間が限られていて、交流や、準備、片付けなど、あまりお役に

立てませんでしたが、入所者、利用者の皆様の笑顔が見られ、嬉し

い気持ちで帰ってきました。 

「ひかりの園」の職員の皆様、大変お世話になりました。 

12/28 「ひかりの園 餅つき会」に参加しました。 

↑通所の方々と一緒に餅をこねました。 

↑参加した中学生全員で、校歌を歌ってきました。 

↑地域の方やお年寄りと、生徒も先生方も 
みんなで一緒に餅つきをしました。 

↑餅つきは、難しかったけど、 
楽しい経験でした。 

↑生徒代表あいさつ 


